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会員の皆さんお元気にご活躍のことと存じます。本年三月には本学の卒

　2064名に達しました。同窓会員の数が増えるのは大蛮うれしいことです凸

んどん夫きくなって行く盛じがします。

会報第7号に掲載しましたのでご存知のことと思いますが，昨年、開学

を記念して新潟国瞭惰報犬学枝歌が作られましたので、本年春の卒業

式には会甥の皆さんに斉唱して頂きました。卒藁生の皆さん、在校生

、そして大学が将来に向かって羽ばたいている気持ちになる枝歌です。

産の同窓会総会は新装なった新潟中央キャンパスで開催されましたが、

評で交通至便でありました。また今年3月13目に、いつもの新宿で同窓会

部会が開催され、元気な皆さんにお会いし、それぞれのお話在お聞きする

きました。最近、どこの企紫でも一人で負担する仕事量が多く、残業も多

席で菩在いという返事が多かったようです、止むを得ないことですね。皆

齢層では、職場の定期検診といrても中萬年の人達に比べ検査項目は

’すが、是非定期検診は受けて下さい。最近は青少年の人達の中で生

病が始まっていることが少在くありません。くれぐれも健康であるようご留

でパソコン講習会は本校校舎で、映画上映や講演会は市内の会場を

生涯学習を実施して来ましたが、今年6月からは、中央キャンパスを中心に、

校校舎で、本学エクステンション七ンターが主催して、パソコレ関連技術、

外国の国情などについて約昌oの講座による生涯教育・学習を実施する

りました。新潟市や近郊にお住まいの同窓会員やご家族の方にもご遠

沖し込み頂きたいと存じております。

会員の皆様には、卒業後の貴壷なご意見の中から、在学生諸君や本学

してご遠慮なくご意見を頂載致したいと存じております血それはまたお会

しよう。お元気で。
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　晶ず音会会長の高橋毅です。菜の花の彩りも美しい春、みなさまにお

ては．幾畳高揚した気分で新年度を迎えられたこととお喜ぴ申し上げま

き会につきましても、1999年1世紀末に本学に入学され、21世紀の到来

で過ごし、今審、母校を巣立たれたという貴重在経緯をもつ「第7期同．

百余名〕」がまた新たに入会されました。世紀在鋳ぎ学生生活を経験して

同窓には、20世紀の良き遺産は残しつつ、今までにはなかった全く新しい

見方・発想で、大きく飛翔していくであろう「みずき会変革」に尽力頂け

待を寄せています。

　さて本来は申年です。干支の「さる」については、色々なイメージが浮カ

が、田舎道で出くわす廣申塚にいる三匹の猿｛≡猿）の姿もその一つで

耳、口をそれぞれ手で抑えた、俗にいう「見ざる、聞かざる、言わき’君」の三

タイル在想像します。しかし、みずき会はこの三猿の逆苗いかなくてはならな

っております。確かに、物事を冷静に良く見、人の意見に真蟄に耳在傾け

りと意見を述べてい者たいものですが、モれだけで満足していたのでは意

りません。ただ意見をいうぱかりでなく「有言実行」それを確実に行動に熟

くことこ｛が、今の我々に求的られる現実だと思っております。

　開学10年はまだまだ通過点に過ぎません。本学・本会にとって巌しい

発生することは容易に想定できますが、会員各位の努カ・創意工夫をも

つ一つ地適に取り込んで参りたいと思っておりますので、よろしくご理

添えを賜りますよう、この場をお借りして切にお願い申し上げます。

　最催に、毎年文の括りはこの台詞に決めているのですが、恒例の本苦

も、母校中央キャンパスにて開催されるであろう〕並ぴに関東支部1都内

されるであろう〕総会時にて、ひとりでも多くの同窓とお会いL、お書舌しする

待ちにしております。
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お知らせ 関東支部総会もただ今彗十画中です。

決まり次第ご連絡致しますのでもうしぱらくお待ち下さい凸

　今年の縞会日程が決定しまLた。今回の総

会も新しく新設された古町の中央キャンバス7芦

のrフ□ア貸し切って行います！！昨年度、来るこ

とが出来在かった方はぜひこの機会に中央キャンパスに頗を出してみてください。｛

して、会費ですが昨年廣のお一人様3，500円から、さらにコストダウン在はかり、在んと

今話題の消費税込みのお値段、お一人様3，ooo円です！吟までの総会ではなかっ

たこの価格。卒業生の皆さんにこの機会に新校舎を見て欲しいと願うみず者会役

員一同がさまざまな役割分担を行い、役員が出来ることはすべて役團がこなして、み

なさんのために必要経費在最小隈に搬りました。こんなチャンス見逃すのはもったい

ない。今まで総会参加したかったけども…なかなかねえ巳と思っていた卒業生のみな

さん！この機会に是非参加してみてはいかカfでしょうか？そして、新校書に足を踏み入

れ犬学の恩い出に漫りましょう。当日、先生方も多敷ご参加くださいます。お世話に

なった完生方に卒業後、さらにたくましくなった聾を見ていただき、思い出話に花を咲

かせてみてはいかがでしょう？みずき会役員一同。みなさんのご参加を心よりお待ちし

ております。

日時　平成16年6月26日（土〕19100～

会場　新潟国際情報大学中央キャンパス7F

会費　　3，OOO円

総会参加して下さる教授一覧

＼
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　車調生の皆さんお元気でしょうか？

　犬学卒業後今の会社に入社」o年目に在りますが、まだ上司や先輩に教わること

．評走く1直んあり一悪戦苦闘の毎目です。

　’先目、北京師範大学でお世話になった先生が新潟国際情報大学に講師として来

危とき仁、一緒に留学したメンパーと先生に会いに、ホテル新潟に行ってきました。

4年ぷ”の再会だったので大変感動したのですが、先生は中国語でずっと話をして私

庫何捷先生が言rているのか理解するのに非常に苦労しました。先生に、話したいこ

とはたくさんありましたが、中国語が話せない私はただ、先生の話を聞くことで糖一杯

でし忠私は社会人に在ってから、学ぴたいことが畿つか出来ましたが仕事で疲れた

ことを理由に何もやってきませんでした。しかL、今回中国の完生に会ったことにより、

まず中国語をもう一度勉強し、伝えられ在かコたことを伝えられるレベ」Lに在りたいと思

います．この会靱一三何を亡いたらよいめ坤分からず．こん症自穿あ目紅を讐いてしまい・

まレ牟．爾んで頂い牟カに勘藏教Lます．

　卒業後石年間を七キララに振り返る

　私はr99呂年春に大学を卒業し、地元企業である㈱ブルボンに入杜して、早6宰歩握

とうとしていま丸社会人になってからの私は、どんな生活を送って来たかを簡単に胃うと・・

λ社1年目
入杜して早久恋に落ち乱ちょrと遅めの「春」を満喫す引愛で目が曇ってい靴㈲’・

入杜2年目
しかし、春に彼と破局。傷心を疵すため、会社のパレーボール手一ムに入る。そ章で、パ．

レーボールチーム伸問を通じて、とある男性と知」合㌔また恋に落ち乱

入社ヨ年目

寿に、その彼が二股をかけていることが発覚。由えなく失恋。わら人形に釘でも打うてや

ろうかと思う。

入社眉年

目道端でバソター」幼なじみに会う。その後、その幼なじみが柏崎市の布議選に申捧交脅

と言い出したために，選挙を手伝う。昼間は事務員として会社で普通に働き，退緯撞睦．’

有権者宅へ突撃訪問をする日々を送る。街宣車に乗って、ウグイス嬢も初体験口摩鞭’

翔祭実行委員のノ■」で選挙活動をこ在す。努カの甲斐あって、幼なじみは最年許噌孤

当選。

　そしてフ年目吟現在〕、中堅事務員とLて新商品関連の業務に描わりなが毫｛三燭．

に当選した幼なじみの秘蕃業務在手伝う。という風に今に至っています。ほんの少し，薫．

うやって振り返ってみると、数年前の私は「恋する乙女」だったんですね。今や、蓼綿排’’

効に片足突っ込んだような…。「政治は如何わしいもの」「自分には無闇係」領≒で’

いたのですが、選挙スタッフとして樵々な人と出会ったおかげで、そんな思いも薄れでい・

きました。それと同時に、知らなかったことが見えてきて1いい憲味でも、悪い憲味黎鋤｛

良い人生勉強をさせてもらいました。

　後輩の山際くんも市謝になったことですし、自分たちから遠いものではないん祈担自

市議選は、正直ツラかったです山言われなき誹講中傷は受けるし、戸別訪問すれ騨煎＝

払いはしょっち曲うで、たまに擢しげな訪問販売の人と問違われるし1・・。だけど、ξ事しズ’’・

やって来られたのは、犬学時代の紅翔祭窒行委員やフィットネス研究会の経竣が畠も・

たからなのでしょう。「人生の中で一度くらい、こんな経験カ協ってもいいかな」と畢｛奪’

がら、日々楽しく過ごしています。これからも、私の奔走の日均はまだまだ続くのでu1走．
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情報システム学科教授
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動報告

平成1日年4月9日～4月11日

■第38回笹本杯争奪北信越
学生バスケットボール春季リーグ戦

平成16年5月8目～5月5日

0県内高枝を訪問して、犬学の広報活動1大学説明、入試説明他〕を」てくださる方。

　下越・中越・上越地域　各1名　年問2回（7月、r2月〕

0犬学ホームページの管理｛更新等〕ができる方。

　週3日｛1日5時問川6時間〕程度　勤務地新潟国際情報犬学本枝

6提出書類履歴書1写真付き〕r通

1I応募締切り6月1呂日1金）必播

■I■類の送付およぴお問い合わせ先
　〒目50－9922新潟市みずき野ヨー1－1新潟国際情報大学総務課
　TEL．025－239－3111　FAX．025＿239＿3690E－m且i」冨omu＠［］1冨．目〇一jp

0その他アルパイト料等詳細はお問い合せ下さい

と患います。そこで、同窓会報編集委属では社会で活躍している同窓会員にインタピ

ューをお願いし、頑張っている同窓生をク□一ズアップして行きたいと考えています。こ

れにより、同窓生のネットワークが広がれぱ嬉しいです。そこで第1回目は3期卒業生

の神戸さんにお願いしました。

　①新潟国際情報大学に入ったきrかけは？

　まず、好きな英語が学べる環境の一つとして、短期留学制度があったから、当時は

まだCEPが導入される前でしたが、生の英語が聞ける、話せるという経験が出来るで

あろうことは非常に魅力的でした。

　次に、PC／当時はマッキント・ルユでしたが…〕をいつでも触れて、ネットサーフィン

が出来る環境にあrたこと山私は文化課の方でしたが、少しでもPCのスキルが学べ

るということも魅力的でした。

　そして、何より環目本海論が学べること。新潟という地に生まれ宥った私にとり、こ

れからの時代、日本が■」一ダーシップを取ってアジアとの交流がより期待される中で、

日本海在挟んだ周辺言者国との対外関係や歴史が学べるから。

　②学生時代に撚えていたことは？

　ん山、やrぱり勉強1と言いたいところだけど、バイトかな。私は中学時代に初めて海

外旅行へ行く機会が捌、そこで我々日本人をもてなしてくれる外国人のホスピ虫■」テ

ィーマインドに心打たれ、サービス業を目指すようになったのです凸私の英語好きも、こ

こからきている。だからありとあらゆるサービス業のアルパイトを出来るだけ経験しようと、

頑張りました。家庭教師に始まり、プールの監視員、日本海タ目コンサートの屋台、小

売業の店員、ペンションで住み込みのス釣フ…在どなど。

　あとは、やrぱり恥ずかし在がらESSのサークル活動かな！未熟ながら皆の協カでヨ

代目の部長も勤眈上げることが出来たし、紅翔祭へ向けた自分が主人公となったPR

ピデオの製作。あれは文句なし一番の思い出だな。ALTであるトム（トーマス≡パーキ

ソレ先生〕との英会話、我が恩師ティモシー（正田先生〕在始めとした先輩後輩との

出会い。ボランティア活動での留学生のお世話。やっぱり私は人が好きです。

　③お仕事の内容は？

　1株〕アークベルに就職し、一年目はベルナー」レにて主に披露宴での新郎新婦の

アテンド、接客サービスや集会・宴会の担当。二年目はラライダルステージデュオにて、

披露宴の会場キャプテン、そして夢だった結婚式の司会デビュー。三年目からは人事

担当として新入杜員の採用活動にあたり、学生の面接や教育担当をやらせていただ

いており圭す。「これから結婚を迎えられる方がいらっしゃれぱ，是非わたくしにお手伝

いさせてください！」

　④国情大で学んだことで、現在の仕事に生かされていることは？

　英語を使う機会は残念ながらほとんどあり圭せんが、2月に会社で論文の応募が叔」、

海外研修へ行く機会を得ることが出来ました。久店に英語を使えて嬉しかrた。

　現在は、毎日朝から晩までPCが無くては仕車が成り立たないので、まさに犬学で学

んだワードやエク七ルのスキルが役立rています凸

　あとは…やっぱりパイトで学んだ接客サービス技術か棚色力巷人生観を持つ人々

との出会いと、交流を持っことによって深肋られたコミュニケーシ≡ン能力だ有！

　⑤同窓会で今後取り組んで欲しL・ことは？

　古町キャンパスの利便性を活かした生涯学習講座を利用しない手はない1我々卒

業生や市民の積極的な参加を促すべく、国際惰報大のPR活動を願います。他には、

やはり年に一回の同窓会、同期会の企画…といったところでしょうか。勿論、同窓生

の皆さんは仕事を持ち、忙しく働いている身でしょうから、もし手伝えることがあれぱ、幹

嘉メンパーのみならず、お互いに協力してやってい者まし」＝う。
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